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今天白天到夜里 多云转阴

风力 偏南风３级左右

温度 最高３０℃ 最低２１℃

降水概率 ４０％

中
共
中
央
全
国
人
大
常
委
会
国
务
院
全
国
政
协
沉
痛
宣
告

黄
菊
同
志
因
病
医
治
无
效
在
京
逝
世

新华社北京６月２日电 中共中央 全国人大常委会

国务院 全国政协讣告

中国共产党中央委员会、中华人民共和国全国人民

代表大会常务委员会、中华人民共和国国务院、中国人民

政治协商会议全国委员会沉痛宣告：中国共产党的优秀

党员，久经考验的忠诚的共产主义战士，党和国家的卓越

领导人，中共中央政治局常委、国务院副总理黄菊同志，

因病医治无效，于２００７年６月２日２时０３分在北京逝
世，享年６９岁。

王文超调研我市文化建设工程时指出

加快项目建设 做强文化产业
本报讯 （记者 武建玲）昨日，省委常委、

市委书记王文超，市长赵建才对我市文化建设

工程重点项目进展情况进行调研，并现场协调

解决工程建设过程中遇到的困难和问题。王文

超指出，要统一思想认识，集中人力、财力，

加快推进文化工程项目建设，做大做强文化产

业，加快实现我市由文化资源大市向文化强市

的跨越。

在有关部门负责人陪同下，王文超、赵建

才来到郑州广电信息网络有限公司，详细了解

公司经营及广电网络建设等情况。他们还来到

郑州广播电视中心项目工地，察看工程建设进

展情况。

在随后召开的座谈会上，市领导听取了我

市文化建设工程重点项目推进情况汇报。今年

我市文化建设工程共有 ２９个重点项目，其中接
转去年２１个项目，新增 ８个项目，项目总体进
展顺利。在这 ２９个项目中，有续建项目 ９个，
年内可开工项目 １５个，今年要重点做好前期准
备的项目５个。

据了解，９个续建项目中，黄河风景名胜区
中华炎黄坛，包括炎黄二帝塑像和炎黄广场夜

景照明，年底前完成；郑州广播电视中心今年

基本竣工，９月份开始搬迁，明年６月份搬迁完
毕；中州大学、郑州师专新校区在建工程今年

竣工；市中心医院、市五院病房楼建设年内基

本竣工，市七院搬迁年底主体完工。１５个可开
工建设项目也定下了年度目标，其中，商城遗

址公园一期工程完成拆迁，开建城墙文物本体

保护工程；嵩山古建筑群申遗拍摄制作申遗宣

传片，上报申遗文本，开始嵩山古建筑群维修

和环境整治工程建设；郑州日报社印务发行中

心 ８月份开工建设；碑林建设第三季度开工，
年底完成主体工程；郑州歌剧院、郑州图书馆

新馆、郑东新区体育公园、市新华书店购书中

心改扩建等项目年底前开工；舞剧 《洛神》年

底前搬上舞台。５个做好前期准备项目的年度目
标是：小樱桃动漫城、郑州职业教育基地、郑

州社科活动中心完成选址、规划等前期工作；

郑州广电信息网络有限公司做好准备工作，争

取年底前上市；黄帝文化苑做好项目功能定位

等有关工作。

赵建才指出，文化建设工程是我市跨越式

发展八项重点工程之一，前景广阔。当前虽然

取得了一定进展，但任重道远，还要加快推

进。要站在落实科学发展观、构建和谐社会的

高度，高度重视、大力发展文化产业；要把文

化产业发展作为我市新的经济增长点，作为国

民经济和社会事业发展的重要组成部分统筹安

排；要解放思想，更新观念，拓宽思路，努力

提高市场化水平；要积极推进文化体制改革，

用改革的思路寻求加快文化产业发展的办法；

要积极整合政府资源和社会资源，统筹规划，

整体推进；要加大投入，加强协调，加快重点

项目建设。赵建才还针对文化建设工程中遇到

的一些具体问题提出了解决方案。

王文超对我市文化建设工程下一步工作提

出明确要求。他指出，要统一思想认识，坚持

科学发展，加快和谐文化建设；要坚持政府主

导，市场运作；要科学规划，合理布局景区景

点以及文化基础设施、公共设施；要整合所有

文化资源，做到物尽其用，发挥综合效益；要

加大投入，加快我市由文化资源大市向文化强

市跨越。

王文超强调，要解放思想，多渠道筹措文

化产业建设资金。要把市场化运作作为今后筹

集文化建设资金的主要来源，同时，还要加

大招商引资力度，吸引社会资金投入文化建设

工程。

王文超要求，要系统研究税收、财政补贴、

贴息、政府划拨土地等方面的政策，出台优惠

措施，积极支持文化事业的发展。同时，各级

各部门要加强协作，密切配合，加快推进文化

建设工程。

市领导丁世显、龚立群参加调研。

我省启动小麦
“最低收购价”收购

新华社郑州６月２日电（记者
林嵬）从６月１日起，中国储备粮管
理总公司河南分公司开始按国家规

定的小麦“最低收购价”收购小麦。

据中储粮河南分公司负责人介

绍，今年河南小麦“最低收购价”收

购将分地区、分批次展开，６月 １日
起在豫南麦区开秤收购，６月 ５日
以后在全省范围内开秤。

今年小麦最低收购价格以当年

生产的国标三等小麦为标准品，白

麦每市斤 ０．７２元，红麦和混合麦每
市斤０．６９元。

据了解，目前河南小麦市场均

价高于“最低收购价”水平，按国家

预案，只是在市场价格下跌至“最低

收购价”以下时，才通过“委托企业”

入市收购，以保护农民利益。

住宅开发要严格执行规划
政协委员调研我市房地产发展

本报讯 （记者 武建玲）６月１日，市
政协主席杨惠琴，副主席武国瑞、李西

海、岳喜忠带领部分市政协委员对我市

的房地产发展情况进行调研。

从 ６月 １日开始，凡新审批、新开工
的商品住房建设，套型建筑面积 ９０平方
米以下住房（含经济适用住房）面积所占

比重，必须达到开发建设总面积的 ７０％
以上。为了让中低收入家庭买得起房，我

市确定了今年经济适用房的建设面积和

竣工面积实现双７０万平方米的目标。此
外，我市还将建设一定面积的售价约为

市场商品房均价８０％的限价商品房。
杨惠琴一行先后来到 “中原国际数

码港”等处进行调研，并与部分房地产开

发商进行座谈。她希望开发商要考虑中

低收入家庭的购房需求，在住宅小区建

设中一定要坚持科学发展观，严格执行

有关规划，不要擅自改变土地用途，给广

大业主创造良好的生活环境。

我市综合交通枢纽地区核心区城市

设计方案征集评审会举行
本报讯（记者 王文霞）昨日，我市综

合交通枢纽地区核心区城市设计方案征

集中期评审会举行，来自国内的知名专

家对有关方案进行评审。市领导穆为民、

王庆海参加评审会。

会上，夏邦杰建筑设计公司、华南理

工大学分别介绍了各自的设计方案。夏

邦杰建筑设计公司提出“一核、一轴、三

区”的设计思路，以交通枢纽站房为核

心，由西向东形成依次由“４２层高的商
务楼———商务区中心广场———站前广

场———站房———站前东广场———ＣＢＤ中
心景观绿地———高层商务酒店”构成的

景观轴。把七里河河水引入规划中，形成

一道水景观。地下空间分为西、中、东三

区，以商业为主，附以地下停车场。

华南理工大学的设计方案把该区分

为三个部分：站场核心区、东口地区和西

口地区。站场核心区为综合交通体系，东

口地区定位为商业中心，西口地区定位

为中高档商务商业中心。站场核心区采

用立体化的交通组织，高速铁路与车站

二层相接。站场核心区一层的东部布置

为公交站场，南部为停车场和公交调度

站，北部为长途客运站，地下一层连通地

铁站。站前广场分为东西两个。

专家们肯定了两个方案的优点，同

时指出，综合交通枢纽地区核心区城市

设计要围绕交通枢纽这个中心，与城区

有效对接，实现人流、物流、车流的方便、

快捷流动。从这个要求出发，两个方案都

还需进一步优化。

“郑州是个充满活力的城市”
———访世界著名建筑师夏邦杰

■本报记者 王文霞 文 通讯员 刘天星 图

“郑州是个充满活力的城市。尤其是郑东新区，

发展速度惊人。”昨日，在我市综合交通枢纽地区核

心区城市设计方案征集中期评审会上，记者采访了

前来参加评审会的世界著名建筑师夏邦杰，他这样

评价郑州。

夏邦杰被誉为在中国取得成功的法国建筑师代

表，“水晶宫”状的上海大剧院就是他的杰作。此次除

了当评委，他的设计所还参加了方案征集，在郑州用

他的法国视角阐述自己的设计理念。但这并不是夏

邦杰第一次踏上郑州的土地，在此之前，他曾多次来

郑州，参与我市的城市规划，其中就包括郑东新区的

整体规划设计和多条景观道路的规划等。“郑州给我

留下了深刻而难忘的印象。”他说：“郑东新区的发展

速度让我震惊，老城区经过改造变化巨大。郑州是一

个充满活力、环境宜人的城市。”

满头银发的夏邦杰身着浅色西装，打着一条黄

底蓝条的领带，举手投足间显示着法式的优雅。记者

好奇地询问他的年纪时，夏邦杰幽默地笑着说：“３９
岁，永远 ３９岁。”他说，郑州的美食也令他回味不
已，“中国和法国有很多共同之处，比如我们都善于

烹调。”

不过，令夏邦杰遗憾的是，他的建筑作品还没有

出现在中原大地上，但他表示非常愿意参与郑州的

城市建设，如果有机会，他一定为郑州设计一座建

筑。至于会是什么风格，他表示，文化的交流和融合

很重要，在全球化的大趋势下，不能简单地把一个国

家或地区的风格放在另一个国家或地区，“我希望是

中西文化的结合。借助现在的新型材料，创造出一个

满意的作品。不是事先就想好什么样的，每个建筑都

应该是独一无二的。”

河南游客
在泰遇车祸受伤
包括领队在内共２７人
分别来自郑州焦作开封

新华社曼谷６月２日电 （记者

沈敏 凌朔）一辆旅游大巴 ２日下午
在泰国春武里府海滨小镇帕塔亚附

近发生追尾事故，导致车上 ２７名中
国乘客受伤，其中３人伤势较重。

这辆大巴当天从曼谷出发，前

往距曼谷约１５０公里的海滨旅游胜
地帕塔亚。下午４时３０分（北京时
间下午 ５时 ３０分）左右，该车在途
经春武里府是拉差县时，与前方两

辆汽车发生追尾事故，导致车上 ２９
人全部受伤，其中包括 ２６名中国游
客、１名中方领队、１名泰国司机和
１名泰方导游。

车祸发生后，所有伤者被送往

当地医院接受治疗。

院方对新华社记者说，在 ２７名
中国受伤者中，有３人伤势比较严
重，需要留院观察２４小时至 ４８小
时，其中一人目前已被送进重症监

护室。其他人均为轻伤，当晚就可出

院。泰方导游和司机也都受了轻伤。

受伤的中国游客同属一个旅

游团，分别来自河南省郑州、焦

作、开封等城市。该旅游团 ５月 ３１
日从郑州乘飞机出发，于当天抵

达曼谷。

市领导要求全市平安建设技防工作

加大投入增强群众安全感
本报讯（记者 陈思 实习生 谷杨）５

月 ３１日，全市平安建设技防工作现场会
在管城区委召开，市委常委、政法委书记

高建慧要求，加大技防投入，增强人民群

众安全感。

目前，全市共有可视监控中心２４１８
个，县（市）区级平台 １２个，探头 ２９０９２
个，红外报警系统 １９７０个，周界报警系
统１０９３个，其他技防设施２９１２个。管城
区政府给每个办事处补助 １５万元，专门
用于技防建设，目前 ９个办事处已全部

建成可视监控中心。

高建慧对我市今年技防工作提出四

点要求：加强全市技防建设，真正建立起

人防、物防、技防网络，维护社会大局稳

定；提高破案率，降低发案率，增强人民

群众的安全感；做好重点部门、要害部位

的监控工作，加强重点路段、繁华地段的

技防投入，监控面要向居民区、家属院延

伸，开展好农村技防推广工作；做好人防

与技防相结合，技防与物防相结合，提高

社会防范能力。

碧水伴“鸟巢”
这是 ６月 １日拍摄的国家体育场（“鸟巢”）与人工河里

的倒影。近日，位于北京的国家体育场（“鸟巢”）南侧人工河

试水，并种植水下植物，净化水质。 新华社发

ＣＣＴＶ空中剧院河南行昨晚首演
本报讯（记者 左丽慧）昨晚，京剧经

典剧目 《状元媒》在郑州市青少年宫上

演。中央电视台戏曲频道《空中剧院》栏

目对此进行了直播。省市领导王全书、孔

玉芳、叶青纯、李新民、王文超、赵建才、

王林贺等观看了演出，并在演出结束后

慰问了演职人员。

《状元媒》讲的是宋王携柴郡主射

猎，遭辽将袭击，幸得杨延昭解救，宋王

误认为是傅丁奎，将郡主许婚。郡主爱

慕延昭，向八贤王赵德芳和新科状元吕

蒙正说明真相，二人从中周旋，辨明真

假，助有情人终成眷属。

在昨晚的演出中，师承张君秋的国

家一级演员王蓉蓉表演细腻稳重，她在

剧中饰演柴郡主；张君秋之子、京剧老

生名家张学津饰演新科状元吕蒙正，他

的表演深得马派神韵；谭派老生谭孝曾

出身梨园世家，他饰演的宋王则是给河

南观众献上了原汁原味的老京戏；其他

演员包飞、韩巨名、王金钟、赵海龙、高

云霄、纪烈祥等在剧中也有精彩的表

演，赢得了现场观众不住的叫好声。

ＣＣＴＶ《空中剧院》是中央电视台于
２００３年 １月 １日开办的以播出优秀京
剧剧目为内容的栏目。今日，“ＣＣＴＶ空
中剧院河南行”的第二场演出，将在省人

民会堂上演，《水漫金山》《文昭关》《探阴

山》《空城计》《望江亭》等５场好听的折
子戏将轮番上阵，让观众过足戏瘾。

土伦杯：国奥战平葡萄牙
６月 １日，中国国奥队球员朱挺（中）在比赛中拼

抢。当日，中国国奥队在法国土伦杯足球赛首轮比赛

中，与葡萄牙青年队战成１１平。均为新华社发

志愿者“骑行北京”迎奥运
６月 ２日，志愿者和他们的自行车一起组成奥运五环

图案。当日，主题为“绿色出行迎奥运，每月少开一天车”的

“骑行北京”活动在北京举行，千余名志愿者参加活动。


